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Zitat von putzi 

Zitat von ThePunisher84 

Qualität muss nicht zwangsläufig viel Geld kosten....Dafür ist es umso
wichtiger, dass die Kaderplanung in Zukunft sitzen muss. Wir können uns
einfach einen 33 Mann Kader nicht leisten. Ich frage mich ohnehin, warum
dieser so groß ist. Klauß hat damals schon gefordert mit einem 23-24 Mann
Kader arbeiten zu wollen. Und was hat man gemacht? Das genaue Gegenteil.
Die Trefferquote bei den Neuzugängen muss deutlich höher sein. Teure
Fehleinkäufe wie Daferner müssen der Vergangenheit angehören. Es gibt
durchaus gute Beispiele, wie man mit wenig Geld auch einen guten Kader
zusammenstellen kann. FCK, Heidenheim usw.

Heidenheim hat allein für Kleindienst mehr ausgegeben als wir heuer in Summe
investiert haben...

Wenig Geld und so...

Das wir nächstes Jahr a bessere Quote brauchen is klar, aber das Märchen von billiger
Qualität is einfach unangebracht.

Die Ablöse bei Kleindienst war die Ausnahme. Über die letzten Jahre haben sie viele Spieler
geholt die eben ablösefrei waren.
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